



28.11.2018

IRS BAUT MANAGEMENT DER K&L-SPARTE AUS

Die IRS-Gruppe hat ihr Management im Bereich Karosserie und Lack nach eigenen Angaben vervollständigt. Als neue Direktoren wurden Nico Hilderink und Bart Bartels ins Team geholt. Die beiden sollen sich laut einer aktuellen Mitteilung vor allem auf die Integration neuer Betriebe in die IRS-Gruppe fokussieren. Darüber hinaus sollen Hilderink und Bartels, in jeweils enger Kooperation mit den Niederlassungsleitern, tief in die permanente Optimierung der Qualität sowie die damit einhergehende Standardisierung der Abläufe in den einzelnen Karosserie- und Lackbetrieben eingebunden sein. Die langjährige, internationale Erfahrung der beiden Manager in den Bereichen Werkstattoptimierung, Schadenmanagement und Gruppenaufbau will die IRS-Gruppe in ihrer aktuellen "rasanten Wachstumsphase" gezielt nutzen.

Das vollständige Management-Team von IRS Karosserie & Lack setzt sich damit aus fünf Direktoren zusammen:

- Bo Jacobson, Geschäftsführer von IRS Karosserie & Lack.
- Frank Gerardy, der als Direktor Customer Relations das Schadengeschäft mit Großkunden wie HUK-Coburg, DMS, Eurogarant oder Innovation Group betreut.
- Stefan Wieschalla, der als Direktor Business Development für die Akquisition neuer Betriebe in Deutschland und den angrenzenden Ländern verantwortlich ist.

- Nico Hilderink und Bart Bartels, die zusammen die Qualität verbessern und die Standardisierung von Abläufen in K&L-Betrieben vorantreiben sollen.